

Accueil / Actualités / Des artistes du cirque en spectacle dans la Péninsule acadienne



G E O M A T R I X

Photos © LP Chiasson/Festival Inspire

Le collectif d'artistes du feu Geomatrix. - Gracieuseté

Des artistes du cirque en spectacle dans la Péninsule acadienne



Par Myriam Richardson

🕒 mardi 11 juillet 2023

Partager: [f](#) [t](#) [in](#) [✉](#)

Des artistes de cirque néo-brunswickois débarquent à Pokemouche, du 21 au 23 juillet prochain, à l'occasion de la première édition du Festival de Cirque Nomade.

«C'est rare que nous ayons la chance de voir des artistes de cirque dans la province. Pour la première édition, notre but est de les réunir à Pokemouche pour partager, apprendre, performer et s'amuser!», souligne la co-organisatrice Stéphanie Bélanger.

Pour lancer les festivités, les artistes invités vont performer sur la musique du DJ M.K.W. En fin de soirée, le public sera invité à prendre place autour d'un grand feu de camp, au bord de la rivière.

Le samedi, petits et grands seront initiés à l'art du cirque avec des ateliers de manipulation, de figures aériennes, d'acro-yoga et de mouvement par des professionnels.

Un peu plus tard dans la journée, le public pourra mettre ses apprentissages en pratique en s'amusant librement avec le matériel de cirque qui sera mis à disposition.

Des numéros variés de haut calibre seront présentés en fin de soirée par les artistes Jalianne Li, Stéphanie Bélanger et Sara Miller. Des membres de l'équipe de Danse en l'air, de Gymnastique Péninsule et de Geomatrix seront également de la partie.

Pour terminer la soirée, les DJ TroubleSum, Soundseeker et M.K.W. vont faire danser la foule.

La première édition du Festival de Cirque Nomade prendra fin le lendemain, avec une séance de yoga animé par Dji Haché, un atelier de massage et un spectacle de magie par Allard Le Magnifique.

Les passes de fin de semaine sont disponibles sur le site web de l'événement.

Partager: [f](#) [t](#) [in](#) [✉](#)

CONSULTEZ L'ÉDITION NUMÉRIQUE



Articles populaires

AUJOURD'HUI SEMAINE MOIS TOUT



Les Dollarama plus populaires au Nouveau-Brunswick que partout ailleurs au Canada



Des étudiants de l'Université de Moncton sans logement après la rentrée



Ils emboutissent sa camionnette à trois reprises et lui tirent des roches



Encore trop tôt pour prédire si l'ouragan Lee aura un impact au N.-B.



Un Canadien accusé d'avoir volé dans plus de 40 Walmart aux États-Unis

Enquêtes et dossiers



Montée des eaux: Quand un village choisit de déménager

🕒 Jeudi 10 Août 2023



Les francophones de l'Atlantique: Une voix égale, mais pas toujours entendue!

🕒 Mardi 8 Août 2023

Souhaitez-vous tout lire?

VOIR TOUT >

Actualités
suivant →

La tempête Lee frappera le N.-B. samedi ou dimanche

ON VOUS RECOMMANDE



ACTUALITÉS

COVID-19 et foyers de soins: le gouvernement n'était pas prêt

🕒 jeudi 7 septembre 2023



ACTUALITÉS

Délais de réponse: Ambulance NB veut négocier avec Medavie

🕒 mercredi 6 septembre 2023



ACTUALITÉS

Le meurtre de Richard Oland est-il l'oeuvre du crime organisé?

🕒 mercredi 6 septembre 2023



SPORTS

Gallant 8e aux Mondiaux de Riyad

🕒 mercredi 6 septembre 2023